

Respaldan alcaldes y empresarios el C5i

Escrito por Comunicado

Lunes 22 de Agosto de 2016 20:46

HERMOSILLO, 22 de Agosto de 2016.- “Creo que es algo que está muy bien planteado, que nos pone a la vanguardia con una visión increíble en el tema de seguridad, que va a servir para lo actual y para generaciones futuras”, dijo Karina García Gutiérrez, alcaldesa de Caborca.

“La Gobernadora está tomando el toro por los cuernos en un tema que a todos nos interesa que de alguna manera tenga estabilidad y que por su puesto esté en las mejores manos posibles”: Ernesto Munró López, alcalde de Puerto Peñasco.

“Es una obra importantísima, sobretodo yo lo que veo es la consecuencia que va a tener la construcción esta, en donde con el solo hecho de incrementar la tecnología, vamos a iniciar a prevenir los delitos”: Luis Alfonso Robles Contreras, alcalde de Magdalena.

“Felicitó a la Gobernadora, es un gran paso, en horabuena. Hay que celebrarlo, nosotros como presidentes municipales y toda la ciudadanía de cada uno de los municipios y del estado”: Lorenzo de Cima Dworak, alcalde de Guaymas.

“Sabemos que junto con la primera piedra de esto y el compromiso de 18 meses, se está hablando de beneficios a municipios que tienen problemas en el área de seguridad”: Raúl Augusto Silva Vela, alcalde de Navojoa.

“Creo que es un gran acierto el que está haciendo la Gobernadora, trabajar con las nuevas tecnologías, meterle mayor inteligencia a la prevención del delito, y sobretodo el combate a la delincuencia”: Faustino Félix Chávez, alcalde de Cajeme.

“Sin lugar a dudas es un proyecto muy importante, lo que se requiere en el tema de seguridad, también de inteligencia, es la tecnología para poder investigar a los delincuentes, pero también para poder inhibir a quienes cometen el delito”: David Cuauhtémoc Galindo Delgado, Alcalde de Nogales

Opinan empresarios sobre el proyecto del C5i

Respaldan alcaldes y empresarios el C5i

Escrito por Comunicado

Lunes 22 de Agosto de 2016 20:46

“Como empresarios nos da certeza que están haciendo uso de la tecnología, de que están invirtiéndole más, de que siente y saben que no es suficiente lo que tienen ahorita para hacer frente a la delincuencia”: Armando Barajas, Presidente de CANACINTRA

“Es una buena noticia porque va a dar mucha más confianza tanto a los empresarios locales, así que va a traer inversiones, lo vemos con muy buenos ojos”: Martin Eduardo Salazar Zavala, Presidente de CANACOPE.

“La responsabilidad que tenemos nosotros es ayudar a que se den las condiciones, participando en lo que nos corresponde a nosotros como sociedad civil, obviamente respetar y hacer que se respeten las leyes y el estado de derecho”: Marcelo Meouchi Tirado, Presidente de COPARMEX

“Es muy interesante, se está hablando de mucha tecnología donde vamos a buscar la seguridad para la llegada de nuevas inversiones que es uno de nuestros objetivos”. Gerardo Valdivia Urrea, Presidente de FECANACO.

“La posibilidad de generar empleos, la posibilidad de inversiones, donde no hay seguridad en las personas y en las instituciones, yo creo que es algo muy bueno, seguramente será algo que le dé más confianza a la ciudadanía”: Roberto Gómez del Campo, Presidente de la AMDA en Sonora.